## Goldenes Hundeführersportabzeichen des VdH für Hugo Kullmann

Großostheim. (eB) Hugo Kullmann von der Ortsgruppe Großostheim, des Vereins für Deutsche Schäferhunde, wurde das goldene Hundeführersportabzeichen des VdH überreicht.

Werdegang:

Ende 1997 beschlossen Hugo und Hannelore Kullmann sich einen großen Hund zu kaufen. Da er für die Wohnung sein sollte, mußte er kurzhaarig sein. In der Zeitung wurde ein 11 Monate alter Dobermann-Rüde zum Verkauf angeboten. Kurz entschlossen fuhren sie nach Krom-

bach und verliebten sich sofort in den "Fürst vom Seckachtal" genannt Carlos. Nun sah Hugo, wie Schäferhundeleute Fährtensuchen übten. Interessiert fragte er nach, ob er dies seinem Hund auch beibringen könnte - selbstverständlich -. So kam er zur Ortsgruppe Großostheim und trainiert mit den Schäferhunden. Im Februar 1998 legte er mit Carlos seine 1. Begleithundeprüfung ab. Sie trainierten weiter und machten SchH 3, IPO 3 und Ausdauerprüfung. Carlos war aber auch vom Gebäude, also Aussehen sehr schön und belegte auf Ausstellungen und Zuchtschauen hervorragende Plätze.

Ende 99 bekam Carlos eine Spielgefährtin, die 8 Wochen alte "Ninja von den Böllenruthen". Sie waren sofort ein Herz und eine Seele. Natürlich wurde die Hündin auch von Hugo bis zu SchH 3, IPO 3, Ausdauerprüfung und FH lausgebildet. Bei der Bundesqualifikation 2003 der Dobermänner in Fährtenhund belegte sie den 4. Platz. Den Titel - Deut-



scher Champion (VDH) - der Dobermänner holte sich die Hündin auf Zuchtschauen. Mit der Zuchttauglichkeitsprüfung konnte sie zur Zucht eingesetzt werden woraus inzwischen 3 Würfe entstanden.

Als Carlos 2001 viel zu früh starb, kam "Quincy von den Böllenruthen" als Welpe ins Haus. Quincy -genannt Nico-, ein ganz toller Hund mit SchH 3, IPO 3, Ausdauerprüfung, FH 1, Zuchttauglichkeitsprüfung und angekört - alles was man braucht.

Leistung:

2004 Landesgruppensieger, 2005 Vize-Landesgruppensie-

ger, Teilnehmer der Deutschen Meisterschaft für Dobermänner 2004 in Oldenburg und 2005 in Geseke - 10. Platz - .

Schönheit - Zuchtschau:

Titel: Deutscher Champion (VDH) und Deutscher Champion DV, 3. Platz auf der Welthundeausstellung 2003 in Dortmund.

Nico wird auch als Deckrüde eingesetzt und ist schon Papa von 10 Welpen.

Aus dem 2. Wurf von Ninja behielten Hugo und Hannelore ihre braune Dobermann-Hündin "Baghira vom Sonnecksee". Sie absolviert demnächst ihre Begleithundeprüfung. Bei der DV-Siegerhauptzuchtschau 2005 für Dobermänner belegte sie den 1. Platz als schönste Hündin in der Jugendklasse braun.

Mit diesen tollen Erfolgen im Leistungs - und Ausstellungsbereich erkämpfte sich Hugo Kullmann in nur 7 Jahren das goldene Hundeführersportabzeichen. Inge Balonier